

QUESTIONS À...

Jean-Pierre Sueur

Député-maire d'Orléans.

La République du Centre.
— **Quels sont vos sentiments sur les courses orléanaises ?**

Jean-Pierre Sueur. — L'hippodrome d'Orléans est un atout non négligeable pour la ville. Son public y est fidèle et l'équipe organisatrice soudée œuvre avec dynamisme pour faire du champ de courses un pôle d'intérêt dans notre région.

R.C. — **Pourtant cela ne suffit pas à faire vibrer le cœur des Orléanais et des professionnels qui se plaignent trop souvent des mauvaises conditions de la piste.**

J.P.S. — Certes, des améliorations subsistent, la ville apporte beaucoup de sa contribu-

tion au fonctionnement de ce lieu qui lui appartient, et s'engage continuellement à la remise en état de la piste qui reste une priorité aux travaux.

R.C. — **Quels sont à court terme les travaux inscrits au programme ?**

J.P.S. — Mon premier souci est de rénover les tribunes (elles datent de 1896), des efforts dans ce sens devraient démarrer avant l'ouverture du prochain meeting, et je me garde le souci de suivre l'évolution de ces travaux.

Pour les annexes, l'hippodrome d'Orléans doit garder sa prestance régionale en qualité de la pluralité du programme.